
Il  sindaco  di  Monte  Isola:
«Alla  passerella  ho  detto
subito  sì.  Sulla  gestione
lasciato solo»
Intervistato dai “colleghi” dei Distretti dell’Attrattività,
Fiorello Turla racconta il grande evento. «Su bagni e raccolta
rifiuti ci è stato detto che dovevamo arrangiarci. Ecco perché
ho chiesto la chiusura di notte». IL VIDEO
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